

## Torres del Paine es la primera comuna rural de Magallanes en iniciar el Plan de Acción Comunal de Cambio Climático

**E**n el mirador del lago Maravilla se realizó el lanzamiento del Plan de Acción Comunal de Cambio Climático, de Torres del Paine, promovido por la unidad de medioambiente del municipio y a cargo de la Consultora Arbiq, dirigida por la investigadora y consultora senior en planificación climática, Teresita Alcántara Díaz.

En el hito de lanzamiento asistieron autoridades comunales, funcionarios municipales y representantes de Conaf, Sematur, Reserva Las Torres Patagonia, Reserva de conservación Explora, Carabineros, Sag y Río Serrano.

La alcaldesa Anahí Cárdenas enfatizó en que "esto es un hito importante, se desarrollará un documento que nos va a servir para el futuro, el cambio climático nos ha golpeado fuerte, así que es importante desarrollar este plan en conjunto con todos los actores de nuestra comunidad, nuestros vecinos y vecinas, instituciones públicas y privadas, con investigadores y consensuarlo a nivel provincial y regional".

Además, explicó que "esto se



**En el hito de lanzamiento asistieron autoridades comunales, funcionarios municipales y representantes de instituciones.**

está realizando con recursos del municipio, con fondos del royalty por acuerdo del Concejo Municipal, entonces es importante para nuestra gestión, seremos la primera comuna rural de la región

en realizar este importante plan donde necesitamos la opinión de todos y todas".

### **Trabajo a realizar**

En tanto la consultora en

planificación climática, Teresita Alcántara, dio a conocer detalles del trabajo que se realizará en la comuna Torres del Paine; "el instrumento se basa en la ley marco de cambio cli-

mático, que es el referente para poder elaborar este tipo de proyectos, esto implica la realización de un diagnóstico para conocer las condiciones de la comuna, la vulnerabilidad que pudiera tener, las amenazas a las que está expuesta y la forma en la que vamos a apoyarnos con la ciudadanía para la elaboración de propuestas, en la medida de que esto contribuya a la reducción de emisión de gases de efecto invernadero, reducción de la vulnerabilidad y resiliencia que es lo que se busca a nivel nacional".

Por su parte, Gabriel Miranda, encargado de la Unidad de Medioambiente de la municipalidad, dio a conocer que "este es un plan que se ejecutará durante 7 meses, con una consultora de vasta experiencia en este tipo de planes, que nos guiará tanto en la parte técnica como en modalidad presencial con talleres y consultas ciudadanas, esto es muy importante ya que necesitamos que la gente sea parte de este plan y así se construya y se termine este proceso junto a toda la comunidad".